

---

## [De la musique au VaccinArena !](#)

Le Kindarena accueille depuis le 8 avril un grand centre de vaccination. Ce Vaccin'Arena est destiné à renforcer les dispositifs déjà en place mais aussi à accélérer la vaccination au bénéfice des habitants de la Métropole Rouen Normandie. Afin de valoriser et de soutenir la jeunesse, dans une dynamique de solidarité et de partage associant culture et santé, la Métropole Rouen Normandie invite les musiciennes et musiciens qui le souhaitent à s'associer à cette démarche citoyenne, dans le cadre d'intermèdes musicaux prenant la forme de carte blanche/scène ouverte.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Président de la Métropole Rouen Normandie, Charlotte GOUJON, Vice-Présidente en charge de la santé et de la sécurité sanitaire et industrielle, Mélanie BOULANGER, Vice-Présidente en charge de la jeunesse, de la vie étudiante, de l'enseignement supérieur et de la recherche, Laurence RENOU Vice-Présidente en charge de la Culture et Chloé ARGENTIN, Conseillère métropolitaine déléguée en charge du suivi de la politique d'accès aux soins : « Depuis le 8 avril, le Kindarena est transformé en 'VaccinArena' pour accueillir un vaste centre de vaccination. La Métropole Rouen Normandie est particulièrement mobilisée, avec l'ensemble des communes du territoire, pour soutenir les acteurs de santé et faire front face à l'épidémie. Nous avons voulu joindre l'agréable à l'utile, en soutenant la jeunesse et la culture. C'est ainsi que les jeunes musiciennes et musiciens qui le souhaitent pourront venir jouer des intermèdes musicaux acoustiques au Vaccin'Arena, en s'inscrivant au préalable. Cet engagement solidaire sera gratifié par la remise de bons d'achats utilisables dans les commerces locaux : une façon aussi de soutenir l'économie locale ! »

